

# *Bruno Rodríguez remémore des propos de Fidel Castro au sujet de la paix et du désarmement*

---



La Havane, 13 juillet, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a remémoré ce dimanche des propos du Commandant en Chef Fidel Castro au sujet de l'importance de la paix, du désarmement et de la solution de la dette extérieure.

Le chef de la diplomatie cubaine a partagé sur Twitter un fragment du discours que le leader historique de la Révolution cubaine a prononcé en 1986 lors d'une session solennelle du Mouvement des Pays Non-alignés au Zimbabwe:

«Si les hommes d'État des pays capitalistes sont incapables de voir que la paix, le désarmement et la dette extérieure sont des questions inséparables, ils admettront leur incapacité totale pour contribuer à la solution des problèmes du monde actuel».

Défenseur inlassable du développement pacifique et du désarmement, Fidel a souligné en 2016 que le plus grand danger sur Terre est «le pouvoir destructif de l'armement moderne qui pourrait saper la paix dans la planète et rendre impossible la vie humaine».

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/228353-bruno-rodriguez-rememore-des-propos-de-fidel-castro-au-sujet-de-la-paix-et-du-desarmement>



**Radio Habana Cuba**